

## 学園小学校 学校だより



## 祝 卒業・修了

～1年間ご支援、ご協力ありがとうございました～

いよいよ一年が終わります。22日には、6年生38名が小学校6年間の学びを終え、小学校最後の授業、最後の登校日である卒業式を行い、学園小学校を立派に巣立っていきました。この1年、最高学年としての自覚を持ち、さまざまな場面で精一杯取り組み、たくさんの活躍を見せてくれた6年生の姿は、下の学年の人たちにとって素晴らしいお手本でした。学園小学校での学びを生かし、これからも自信と希望を持ち、自分の夢の実現に向かって頑張ってもらいたいと願っています。



そして、本日25日、1年生から5年生は、この1年間を締めくくる修了式を行いました。体育館で5年生から順番に各学年に「修了証書」を授与しました。卒業証書は6年間の学業を修了した証ですが、「修了証書」も、子どもたちの1年間の努力の証です。学園小学校1年生から5年生、201名の子どもたち全員、今年度も本当によく頑張り、それぞれが成長という大きな花を咲かせました。この1年を振り返り、自分の成長に自信を持つと共に、次の学年に向けてしっかりと目標を持ち、元気にたくましく次の学年への新しいスタートを切ってほしいと願っています。

最後になりますが、保護者の皆様、そして地域の皆様、この1年間、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。今後も本校職員全員が全力で子どもたちの教育に取り組んでまいります。来年度もご理解とご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

## 感動いっぱいの6年生を送る会!(3月1日)

3月1日(金)に6年生を送る会がありました。全校生で6年生に感謝の気持ちを伝える、6年生にとってはもう1つの卒業式でもあります。なんとといっても6年生入場の演出が素敵でした。一人ひとりの名前の紹介があり、スポットライトがあたります。6年生は、花道途中の台の上に上がり、それぞれが思い思いのポーズをとって笑顔で入場し、会が始まりました。



どの学年も6年生に感謝の気持ちが届くよう、出し物やプレゼントを工夫しており、心がこもっていて素晴らしかったです。そしてこの会を中心となって計画・運営した5年生の活躍ぶりも頼もしかったです。そんな在校生たちの気持ちのこもった出し物とプレゼントに、6年生は大きな拍手で応えて、一緒に会を盛り上げてくれました。そして、6年生からもお礼の出し物とプレゼントがありました。会の最後には、くす玉をわり、中から紙吹雪とともに、「6年生卒業おめでとう」

とう」のメッセージが・・・1年生から5年生の6年生への感謝と温かい気持ちがあふれんばかりに伝わった感動の送る会でした。

## 感謝を伝えたありがとう朝会!(3月4日)

3月4日(月)には、「ありがとう朝会」を行いました。今年度、毎日の安全を見守って下さる地域の見守りの方、ミシンや器楽、学校園、お花など、環境整備や授業に入って支援していただいた学習支援ボランティアの方、放課後子ども教室やチャレンジ教室、地域の祭りやイベントでお世話になった方、PTA 役員の方など、日々の様々な活動で多くの皆様に大変お世話になりました。たくさんのお世話になった方々に感謝の気持ちが届くようにと、子どもたちがありがとうの気持ちを「お手紙」や「プレゼント」に込めて届けました。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。



## 健康で、安全な冬休みにするために

「春休みのくらし」(全家庭配布)をよくお読みいただき、健康で安全な春休みを過ごしてください。

(1) 早寝・早起きをし、規則正しい生活をする。

(2) 「いか・の・お・す・し」を合言葉に安全な生活をする。

- ・知らない人の誘いにのらない。一人で行動しない。人目のつかない寂しい所へ行かない。(ゲームセンターへ行きません。三田市小中学校みんなの約束です。)
- ・「いつ・どこへ・だれと・何をしに行き・いつ帰る」を家の人に伝えて外出する。
- ・何かあったら防犯ベルの使用や周囲の人に助けを求める。学校・警察等へ連絡する。
- ・携帯、スマートフォン、ゲーム機等の情報機器使用による被害防止に注意をする。

(3) 交通事故防止、特に自転車の正しい乗り方を守る。

- ①スピードを出さない。(乗る前のブレーキ等の安全点検を習慣化)
- ②交差点、道路横断時は必ず「一時停止、左右の安全確認、自転車を降りて横断」
- ③歩道は歩行者優先で、自転車は道路側をゆっくり走る。
- ④ヘルメットを着用する。

(4) 川や池など、水辺で遊ばない。建築現場、工事中的場所などには近づかない。

(5) 新型コロナウイルスやインフルエンザ等、感染予防に努める。

## 《お知らせとお願い》



◆本日、お子様に3学期の「あゆみ」をお渡ししました。3学期のあゆみは修了証書でもありません。「あゆみ」は、その学期の学習の状況や学校生活の様子をお知らせし、お子様の成長への足がかりや意欲付けとなるよう作成しているものです。つきましては、兄弟姉妹、お友だちなどと比べるのではなく、お子様の頑張りや長所を認め、本人の意欲向上のためにご利用いただき、次の学年につなげてもらいたいと思います。

◆4月 8日(月) 始業式 新2~新6年生 登校班で通常登校します。

◆4月11日(木) 入学式 新6年生は、通常どおり登校します。新2~新5年生は休業日で登校しません。

◆春休み中の自動応答メッセージ運用時間は、

平日 ⇒ 16:45~翌朝 8:15、土・日・祝日 ⇒ 終日 です。ご協力お願いします。